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El Ayuntamiento de Adra quiere denunciar la falta de responsabilidad de la Consejería de
Agricultura, Pesca y medio Ambiente de la Junta de Andalucía, al no querer asumir su
competencia y poner una solución urgente para la limpieza exhaustiva del cauce del Río Adra,
cuya competencia exclusiva recae sobre la administración autonómica.

  

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, le ha recordado al delegado territorial de Agricultura,
Pesca y Medio Ambiente, José Manuel Ortiz, que “sabe que el problema del Río Adra sólo
tiene una solución, y es la limpieza exhaustiva del cauce desde el pantano hasta la
desembocadura del Río Adra y además está eludiendo su responsabilidad con este grave
problema que afecta a toda la ciudad de Adra”. Hernando además considera que “lo único que
quiere hacer el delegado es confundir a la opinión pública, queriendo mezclar el proyecto del
encauzamiento con la limpieza del cauce del Río, cuando sabe que en 2004 el gobierno de
Zapatero echó para atrás el Plan Hidrológico Nacional, que contemplaba el proyecto de
encauzamiento y defensa del Río, y desde entonces estamos esperando un proyecto, que dice
la Junta que está haciendo, para la limpieza integral del Río Adra”.

  

Según el primer edil abderitano “al municipio de Adra lo que le preocupa y le puede hacer
mucho daño ante posibles inundaciones, es la vegetación del Río Adra, que es la causante
siempre que no se limpia de las catástrofes en ramblas, como ya ha pasado desgraciadamente
en otros municipios de la provincia de Almería. Que el delegado no se excuse en otros
proyectos del pasado, ya que lo que le estamos pidiendo es una actuación urgente e integral
de limpieza del cauce”.
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“Vuelvo a hacer una invitación al Consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la
Junta de Andalucía y al delegado territorial para que visiten el Río Adra y conozcan in situ el
estado lamentable que presenta, ya que el Consejero no aceptó hace una semana una
invitación de este Ayuntamiento cuando estuvo en Adra en un acto de su partido para abordar
este y otros problemas del campo y después de que el delegado territorial haya venido a Adra,
en dos ocasiones recientemente y tampoco haya querido asumir su responsabilidad ni
interesarse por los problemas de los abderitanos”, ha reiterado Enrique Hernando.
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